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Rat der Stadt Braunschweig (zur Kenntnis) 18.12.2018 Ö

Sachverhalt:

Zu der Anfrage der BIBS-Fraktion vom 04.12.2018 (DS 18-09713) nimmt die Verwaltung wie 
folgt Stellung:

Zu 1.:

Die letzte Nachpflanzung in dem genannten Abschnitt der Jasperallee erfolgte im Jahr 2009. 

Zu 2.:

In den Jahren 2010 bis 2017 wurden insgesamt 25 Bäume gefällt: 

2010- 1 Baum
2011- 2 Bäume
2013- 3 Bäume
2014- 5 Bäume
2016 -13 Bäume
2017- 1 Baum

Zu 3.:

Bei der  ersatzweisen Pflanzung von Bäumen im Stadtgebiet handelt es sich um ein 
Geschäft der laufenden Verwaltung.  

Seit ca. 10 Jahren wird vom Fachbereich Stadtgrün und Sport bei jeder Baumfällung, die 
mehr als 2 Bäume umfasst, sowohl in aller Regel eine Pressemitteilung erstellt und von der 
städtischen Pressestelle veröffentlich als auch eine separate Mitteilung für den jeweiligen 
Stadtbezirksrat erstellt, in der auch auf mögliche Ersatzpflanzungen eingegangen wird.
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